
“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

Integrar, desafiar y discipular a las nuevas generaciones ha sido uno de los énfasis del
Congreso Mundial #ShineWAGC2023. Actualidad Evangélica conversó con algunos de
los responsables de las actividades especiales con jóvenes, adolescentes y niños

  

  

Josué Otero, responsable de Jóvenes (i); Reyes Escobar, ministerio con niños (c); y
Jorge, voluntario y participante en Next Generation (d)

  

(Redacción, 20/10/2023) La preocupación por las nuevas generaciones ha sido uno de los
temas destacados en el 9º Congreso Mundial de las Asambleas de Dios #ShineWAGC2023
celebrado en Madrid los pasados días 12 al 14 de octubre.

      

Prueba de ello es la importancia que le dio a ese asunto el nuevo presidente de la Fraternidad
Mundial de las Asambleas de Dios (WAGF, por sus siglas en inglés) Rev. Dominic Yeo en s
u mensaje de clausura
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https://www.youtube.com/watch?v=unTFcoBY5bk&amp;t=4443s
https://www.youtube.com/watch?v=unTFcoBY5bk&amp;t=4443s


“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

, en el que
advirtió de forma enfática que 
“estamos a una generación de la extinción de la Iglesia”.

  

  

El presidente de WAGF durante su mensaje de clausura "Stop the extinction"

  

Pero no solo se habló de las nuevas generaciones, sino que en este Congreso Mundial se
apostó decididamente por ellas creando espacios propios de participación a los jóvenes y
adolescentes, mediante el congreso “Next Generation”, y a los niños, que también tuvieron un
gran programa paralelo. Además, jóvenes, adolescentes y niños tuvieron su participación
especial en las plenarias, buscando que se sintieran parte importante del programa global.

  

Actualidad Evangélica quiso recoger las voces de algunos de los protagonistas y responsables
de estos programas paralelos. Estas valoraciones fueron tomadas el sábado 14, último día del
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“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

Congreso Mundial, en el Estadio Multiusos Madrid Arena.

  

***

  

JOSUÉ OTERO / RESPONSABLE DEL DEPARTAMENTO DE JÓVENES DE FADE

  

El coruñés Josué Otero (42) es el responsable del Departamento de Jóvenes de las
Asambleas de Dios de España (FADE) y uno de los artífices del congreso “Next Generation”.
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“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

  “Este ha sido un Congreso espectacular, de mucha bendición para los jóvenes y para toda lafamilia en general. Espectacular, es el único calificativo que se me ocurre”.  “Ver gente de un montón de países, ¡algunos que ni siquiera sabíamos que existían! (ríe).Gente procedente de países donde los cristianos son perseguidos, donde no son libres paracompartir las buenas nuevas… la verdad que ha sido de lo más impactante. Muchos de ellosno tienen medios económicos y han hecho un gran esfuerzo para estar hoy aquí, y a mí eso laverdad que me desafía y me impacta un montón”, dice.        "... de nada sirve todo lo que podamos tener, todo lo que podamos hacer, todo lo que podamos proyectar, si el Espíritu Santo no está en nosotros guiando nuestras vidas. Eso es lo que hemos querido transmitir”        “He tenido la oportunidad de hablar con varios líderes jóvenes que en sus países no tienennada, pero es increíble cómo se está propagando el evangelio de una manera impactante porel obrar del Espíritu Santo”.  “Por ejemplo, escuchaba al Presidente de las Asambleas de Dios de Cuba, que nos decía quese reunían en una casa. Para nosotros es impensable que la obra pueda extenderse sinapenas recursos, pero es un gozo escucharle”.  “Por eso, no solo han sido excelentes las plenarias y talleres, sino los momentos informales decomunión. Escuchar esos testimonios personales mientras compartimos un café, una comida,impacta mi vida y desafía mi ministerio. Tenemos que dejar tanta comodidad y agarrarnos a loque es verdaderamente importante”, afirma.  “En cuanto al congreso Next Generation, lo que hemos querido transmitir fundamentalmente alos jóvenes es que, de nada sirve todo lo que podamos tener, todo lo que podamos hacer, todolo que podamos proyectar, si el Espíritu Santo no está en nosotros guiando nuestras vidas. Esoes lo que hemos querido transmitir”.  “Creo que si los jóvenes que han participado en Next Generation se quedan con eso, todo lodemás va rodado. Que el Espíritu Santo sea quien encamine sus vidas… con eso podremosver  en los próximos tiempos una nación transformada”, concluye.  ***  JORGE, VOLUNTARIO Y PARTICIPANTE EN "NEXT GENERATION" /   Jorge (26) es de Estepona, Málaga, y ha colaborado como voluntario en este CongresoMundial. Afirma que el Congreso ha superado sus expectativas, pese a que eran muy altas.  
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“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

  “Es un privilegio formar parte del servicio de este Congreso Mundial de las Asambleas deDios”, dice.  “Venía con muchas expectativas, pero estas se han visto superadas. Lo que más me hasorprendido ha sido conocer a personas de otras partes del mundo. Hemos tenido un programamuy apretado de actividades, pero hemos podido sacar tiempo para conocer gente, escucharsus historias, sus testimonios, esto ha sido algo precioso y es lo más especial que me llevo”.  “Estas personas me han inspirado y me han hecho dar un paso al frente, a no conformarme. Aser valiente seguir dando pasos en fe con la ayuda del Espíritu Santo, creyendo que Jesús va ahacer algo grande en nuestra generación”, dice entusiasmado.  ***  REYES ESCOBAR / RESPONSABLE DEL TRABAJO CON NIÑOS DE FADE  Reyes Escobar comparte el ministerio pastoral junto a su esposo, el pastor José MaríaRomo, en la iglesia de FADE en Zaragoza. A los 18 años sintió un llamado a trabajar con losniños y hoy es un referente del ministerio infantil dentro y fuera de las Asambleas de Dios.Afirma que nada le satisface más que escuchar a los niños contarle lo que aprenden de Diospara sus vidas.  
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“La Iglesia está siempre a una generación de extinguirse, por eso es clave trabajar con las nuevas generaciones”

  “Este Congreso ha llegado en el tiempo de Dios después de años de gran expectación. Y hasido glorioso poder estar juntos en la presencia de Dios con personas de tantos países delmundo. Creo que Dios comenzará a hacer otras cosas a partir de hoy”, afirma.  “El énfasis en las nuevas generaciones ha sido especial para mí, porque yo siempre hepensado que mi mayor servicio al Señor ha sido siempre trabajar con los niños y con lasnuevas generaciones. Fue un llamado desde que yo tenía 18 años”, dice.        “¿Lo que me llevo personalmente de este Congreso? Muchas cosas, pero sobre todo me quedo con esas palabras de los niños, cuando me cuentan lo que han aprendido.A mí eso es lo que más me bendice”         “Creo que éste ha sido el primer Congreso Mundial en el que se ha trabajado con los niños ycon los jóvenes. Estos han tenido en paralelo su propio Congreso Next Generation. Y los niñoshan tenido también el suyo, con teatro, conciertos, han tenido tiempos en los que han recibidode Dios. Para mi eso es esencial, porque las generaciones que vienen son también lasgeneraciones del presente, y no las tendremos en el futuro si no estamos en su presente. Paramí trabajar con los niños y jóvenes es parte esencial del trabajo de la Iglesia”, dice.  “A los niños en la Iglesia no solo debemos entretenerlos. ¡Qué también! El entretenimientoforma parte. Pero los niños deben ser ministrados para que ellos tengan un encuentro conDios. Y eso tenemos que trabajarlo. Por eso yo doy gracias a Dios porque en Asambleas [deDios] siempre nos han ayudado como Departamento, y siempre en todos los congresos [enEspaña] hay un trabajo especial con niños, con jóvenes, con adolescentes…”  “Creo que a todos nos impacta mucho poder ver hoy en el escenario a personas que hanestado en años anteriores siendo niños y hoy ya son más mayores y están sirviendo a Dios. Yyo creo que eso es muy importante en la educación en las iglesias”.  “Para mi es una satisfacción poder ver hoy a adultos, que se han casado, que han sidomisioneros, pastores, o que tienen un ministerio con la alabanza, que son niños que hancrecido en las iglesias, pero también en la familia de FADE, y les hemos visto como han idocreciendo y desarrollando sus dones. Es muy bueno ver que el trabajo no ha sido en vano, quehay fruto”, dice emocionada.  “Si hay alguien agradecido y con quien trabajar es sentir ese agradecimiento, es con los niños.Cuando tú estás con ellos y vez como se acercan, te abrazan, te besan cuando se despiden, yte cuentan cosas que Dios ha hecho en su vida… a mí eso es lo que más me impacta; el vercómo Dios va transformándolos”.  “También ha sido especial escuchar las palabras que se han hablado aquí relacionadas con lasnuevas generaciones, con la necesidad de trabajar con ellas, porque la Iglesia siempre está auna generación de extinguirse, pero trabajando con los niños y los adolescentes podemos verdesarrollarse el plan de Dios en la tierra”.  “¿Lo que me llevo personalmente de este Congreso Mundial? Muchas cosas, pero sobre todome quedo con esas palabras de los niños, cuando me cuentan lo que han aprendido. A mí esoes lo que más me bendice”.  Fuente: Actualidad Evangélica  Noticias relacionadas:  .  Seth Vañó: “Madrid se convirtió por unos días en nuestra ‘Jerusalén’, con nuestro ‘AposentoAlto’ (el Madrid Arena), nuestro Pentecostés particular y con ‘los 120’… ¡paísesrepresentados!”  .  Esteban Muñoz: “Me desafía la visión MM33 de alcanzar un millón de iglesias en 2033. Lomejor está por venir”  .  El 9º Congreso Mundial “ShineWAGC2023” concluye con un gran evento evangelístico y conun español en la cumbre ejecutiva de la mayor organización pentecostal del mundo  .  “Este congreso no llega con retraso por la pandemia sino en el tiempo perfecto de Dios”(Juan Carlos Escobar, presidente de las Asambleas de Dios de España)
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